

## 地域住民の移動課題と観光輸送を支援！

5月8日(木)から

和歌山市雑賀崎・田野エリアで「グリスロ」を活用した実証実験(後半)を開始  
～ 2つの運行方法(「ラストワンマイル輸送」と「観光輸送」)を実施 ～

南海電気鉄道株式会社(社長:岡嶋 信行)では、和歌山市(市長:尾花 正啓)、アサヒタクシー株式会社(代表取締役:山田 康文)、および和歌山バス株式会社(社長:佐伯 一也)協力のもと、和歌山市雑賀崎・田野エリアにおいて、地域住民の移動課題の解決と路線バスの利便性向上を目的に、グリーンスローモビリティの実証実験を実施しています。

本実証実験(後半)では、地域住民の移動課題を支援する「ラストワンマイル輸送」と、観光誘致を目的とした「観光輸送」を、2025年5月8日(木)から6月22日(日)まで無料で実施します。なお、毎週水曜日は定休日です。

3月8日から4月22日までの実証実験(前半)とラストワンマイル輸送のルートが変わります。また、前半の実施状況等を勘案して下記のとおり見直しをいたしますので、お知らせいたします。

### 記

#### 1. 5月8日以降の運行ご予約・お問い合わせについて

5月8日以降のご予約等は5月7日(水) 午前10時から開始させていただきます。

予約(専用) 070-2915-6764 予約受付時間(10時～16時)

#### 2. 5月11日(日)の運行について

5月11日(日)は運休日とさせていただきます。

#### 3. 乗車定員の変更について

前半のご利用実績を勘案して、乗車定員を3人といたします。



グリーンスローモビリティ

その他、2025年2月19日付ニュースリリース([https://www.nankai.co.jp/news/250219\\_1.html](https://www.nankai.co.jp/news/250219_1.html))から変更はありません。

以上